

Châtillon, Capitale de la Pomme de Terre.

Amis de Châtillon-sur-Colmont, Bonjour,



A Châtillon ce qui m'épate, c'est qu' c'est la capitale de la patate ! A la veille des journées du patrimoine, le refrain improvisé sur les ondes de France Bleu Mayenne par Gautier Patureau, journaliste, a bien fait mouche pour relayer le message que Châtillon Patrimoine souhaitait porter cette saison. Il pourrait même s'imposer comme message d'accueil sur le téléphone de quelques producteurs de la commune !















Membre du jury du concours de la pomme de terre à Châtillon-sur-Colmont le 20/10/2014



PARTICIPEZ AU JEU
CONCOURS DE
L'ETE 2014
A la découverte de ...
CHÂTILLON-SUR-COLMONT

Le concours de la pomme de terre à Châtillon-sur-Colmont le 20/10/2014